## Lachfätzchen.

Es war einmal ein junger Prinz, der hieß Langweilig, denn er war es im höchsten Grade und fand, daß Alles in der Welt auch langweilig sei.

Er besaß ein prachtvolles Schloß mit den herrs lichsten Sälen und Balkonen und den schönsten Park, den man sich nur denken kann.

In dem größten und prunkvollsten aller Säle aber lag er von morgens bis abends auf einem weichen, seidenen Ruhepolster und gähnte. Un den Wänden hingen prächtige Gemälde und Teppiche, und auf den Kaminen und Cbenholztischen standen die niedlichsten Nippessachen von Gold und Silber umher.